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Infrared heater
Инфракрасный обогреватель

MANUAL INSTRUCTION
ИНСТРУКЦИЯ ПО ЭКСПЛУАТАЦИИ
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Important safeguards

Cleaning and Maintenance

Attention: never leave heater unattended!
The importer retains his right to make changes in appearance and completeness 
of the item without preliminary notification to the customer.
The item is for household use only.
The date of manufacture is marked on the packaging

TECHNICAL CHARACTERISTICS:
Voltage: 220-240V/50HZ
Max power: 800W

SERVICE LIFE IS 2 YEARS

Before use

Use of the item1. Handle
2. Case
3. Guide grid
4. Quartz tube
5. Reflector
6. Switch

Check if the mains voltage matches the voltage on the instrument.
Make sure that there is no damage on the socket or plug.
Install the device on a flat stable surface, make sure that it does not fall.
Before connecting to the mains, make sure that the device is turned off.
Make sure that the device is installed at a sufficient distance from other objects:
not less than 50 cm around the device and not less than 120 cm on the side of the 
ventilation holes.
It is forbidden to place the device in the immediate vicinity of the bathroom, shower or pool.
Do not turn on the device if water has fallen on it or moisture has condensed on the body.

Do not use the device if the power cable is damaged.
Keep the device and cable away from heat sources, sharp objects or anything that can 
cause damage.
If the power cord is damaged, contact the manufacturer or to a specialized service center.
Turn off the power and disconnect the device from the mains when the device not used, 
and before cleaning or performing other maintenance.
To disconnect the device, turn it off and remove the plug from the outlet. Don't pull by the 
cable when disconnecting the plug.
Do not place the heater directly under the socket.
Do not use the device in areas where gasoline, paint or other combustible liquids are used 
or stored.
Use only indoors.
To avoid overheating, do not cover the heater.
To prevent possible fire, do not block the air intake and exit openings in any way.
Do not touch hot surfaces.
Do not allow foreign objects to enter ventilation and outlet holes. This can lead to electric 
shock, fire or damage to the device.
Use or adjust any switch on the device and touch you can only use dry hands to the plug 
and socket.
Do not leave the device on unattended.
The most common cause of overheating is dust and fluff accumulation in the device. 
Regularly remove such garbage. To do this, turn off the device and vacuum clean the vents 
and grilles.
Do not place the device on the carpet or lay a cable under the carpets.
Always use the heater only in an upright position.
Do not use the device in rooms less than 4 square meters.
Do not allow persons with physical or mental disabilities or people with a lack of experience 
and knowledge to use the device unless instructed to use the device by the person 
responsible for their safety.

 

Connect the device to a 220-240 V outlet.
To switch the device in mode power 400 W slide the mode switch to position "I».
To switch the device in mode power 800 W slide the mode switch to position "II».
To turn the unit off - turn the mode switch to position "0".
Attention: Do not forget to disconnect the device from the electrical network after use, and 
also if it will not be used for a long time.

Protective device

This heater is equipped with a rollover protection function, which automatically turns off the 
heating element if the heater is not in an upright position. Therefore, before use, install the 
heater on a flat surface.

Before cleaning the device, wait for it to cool down and disconnect the plug from the power 
outlet.
The device requires only external regular cleaning.
Clean the grilles from dust.
Wipe the device with a moistened soft cloth or clean it with a brush.
Attention: washing the device with water or immersing it in water is not allowed.
Attention: in no case use solutions, chemical solvents, gasoline, benzene, etc., for cleaning 
the device.
Do not store the heater until it has cooled. When the heater not in use, keep it in a dry, cool 
place.
In the event of an expected long break in the use of the device, it is recommended to wipe 
its surface and place the device in a packaging box, which should be kept in a dry 
ventilated room. Storage location in conditions of high humidity or any mechanical effect on 
the device is not allowed.
Before resuming the operation of the electrical appliance, it is recommended to check its 
technical condition and make sure that the air outlet device is not blocked by foreign 
objects.

 



Производитель: Шанхай АМП Имп&Эксп Ко., Лтд. (Китай) Shanghai AMP Imp&Exp Co., Ltd
Адрес: Room 603, Wisdom Cube, No. 18, Shunyi Road, Putuo District, Shanghai, China
Импортер: ООО «РУТЕХ» (Россия), 195213, Санкт-Петербург,
ул. Латышских Cтрелков, д. 31, лит. А, пом. 11-H, часть 36

Прибор принял,
претензий не имею

Прибор принял,
претензий не имею

Россия

Санкт-Петербург

ул. Бабушкина, д. 29, тел.: 8 950 020 79 31

Екатеринбург

СЦ «Мастер-Сервис», ул. Д. Зверева, д. 31 литер А,

оф. 2, тел.: (343) 385-12-89

Иркутск

ИП Чураев Э. В., ул. Литвинова, д. 20, стр. 10,

оф. 4.4/4, тел.(3952) 20-90-06

Кемерово

ООО «Сервисный центр МастерЪ»

ул. В. Волошиной, 4, тел.: (8-384-2)38-19-43,

38-19-91

Кинешма (Ивановская область)

ООО «Ирина», ул. Фрунзе, д. 1,

тел.: 8(49331) 56-985

Киров

ООО «Экран-Сервис», ул. Некрасова, д. 42,

тел.: (8332)577810, 547077

Красноярск

ИП Высоцкий В. А., ул. Спандаряна, 7, скл. 9,

тел. (391) 2935-433

Новосибирск

630088 Новосибирск ул. Северный проезд 7,

ООО «РЦБО» (Региональный центр бытового

обслуживания)

Тел.: (383) 230-31-35, 230-31-36

Оренбург

ИП Ломакина Ю.Н., ул. Новая д. 4, лит. Г,

тел.: (3532) 437-437

Пермь

СЦ «СК-сервис», ул. Деревообделочная, д. 3,

корп. Б, тел. (342) 221-40-99

Ростов-на-Дону

Мастерская №8, пр. Ворошиловский 75/124,

тел.: 8 (863) 221-04-33

asc@master-8.ru

Самара

ИП Дементьев А.Н., ул. Енисейская, д. 52, оф. 8,

тел.: (846) 931-85-46

Тюмень

ООО «Пульсар», ул. Республики д. 169/5,

тел.: (3452)201-905, 208-265, 280-856, 280-869,

759-508

Чебоксары

ООО «ВТИ-Сервис», пр. И. Яковлева, 4/2,

тел.: (8352) 637-324

По вопросам претензий к работе сервисных центров просьба обращаться по адресу:

195213, г. Санкт-Петербург, а/я 42, ООО «ТехноСеть». Тел. (812) 449-04-39, e-mail: service@irit.com.ru

 

  

  

Чистка и техническое обслуживание

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ: Рабочее напряжение: 220-240В/50Гц
                                                                Потребляемая мощность: 800Вт
                                                          
                                                                           

  

      

 

Меры безопасности

Эксплуатация прибора 

Проверьте, совпадает ли напряжение в сети с напряжением, указанным на приборе.
Проверьте, что ни на розетке, ни на штепселе нет повреждений.
Установите прибор на ровную устойчивую поверхность, убедитесь, что он не упадет.
Перед подключением к электросети убедитесь, что прибор выключен.
Убедитесь, что прибор установлен на достаточном расстоянии от других предметов:
не меньше 50 см вокруг прибора и не меньше 120 см со стороны вентиляционных отверстий.
Запрещается размещать устройство в непосредственной близости от ванной, душа или 
бассейна.
Не включайте прибор, если на него попала вода или на корпусе сконденсировалась влага.

Подготовка прибора к использованию

Поставщик оставляет за собой право менять внешний вид
и комплектностьтовара без уведомления покупателя.
Прибор предназначен только для бытовых целей.
Не оставлять без присмотра!

Дата изготовления указана на упаковке

Не используйте устройство, если кабель питания поврежден.
Храните устройство и кабель подальше от источников тепла, острых предметов или всего, 
что может привести к повреждениям.
При повреждении шнура электропитания обратитесь к производителю или
в специализированный сервисный центр.
Выключайте питание и отсоединяйте прибор от электросети, когда устройство
не используется, а также перед очисткой или выполнением другого обслуживания.
Чтобы отключить устройство, выключите его и извлеките вилку из розетки. Не тяните
за кабель при отсоединении вилки.
Нельзя располагать обогреватель непосредственно под розеткой.
Не применяйте устройство в местах использования или хранения бензина, краски или 
других горючих жидкостей.
Используйте только внутри помещений.
Во избежание перегрева не накрывайте обогреватель.
Для предотвращения возможного пожара никаким образом не блокируйте отверстия 
забора и выхода воздуха.
Не прикасайтесь к горячим поверхностям.
Не допускайте попадания посторонних предметов в вентиляционные и выпускные 
отверстия. Это может привести к поражению электрическим током, возгоранию
или повреждению устройства.
Использовать или регулировать любой выключатель на устройстве, а также прикасаться
к вилке и розетке можно только сухими руками.
Не оставляйте включенное устройство без присмотра.
Наиболее распространенной причиной перегрева является скопление пыли и пуха
в устройстве. Регулярно удаляйте подобный мусор. Для этого отключите устройство и 
пылесосом почистите вентиляционные отверстия и решетки.
Не размещайте устройство на ковре и не прокладывайте кабель под коврами.
Всегда используйте обогреватель только в вертикальном положении.
Не используйте устройство в помещениях площадью менее 4 квадратных метров.
Не позволяйте пользоваться прибором лицам с ограниченными физическими или 
умственными возможностями или людям с отсутствием опыта и знаний, если они не были 
проинструктированы об использовании прибора лицом, отвечающим за их безопасность.
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1. Рукоятка
2. Корпус
3. Направляющая решетка
4. Кварцевая трубка
5. Рефлектор
6. Переключатель

Подключите устройство к розетке с напряжением 220–240 В.
Для включения прибора в режим мощности 400 Вт переведите переключатель 
режимов в положение «I».
Для включения прибора в режим мощности 800 Вт переведите переключатель 
режимов в положение «II».
Для выключения прибора переведите переключатель режимов в положение «0».
Внимание: не забывайте отключать устройство от электрической сети после 
использования, а также, если оно не будет использоваться в течение длительного 
времени.

Защитное устройство

Данный обогреватель оснащен функцией защитного отключения при опрокидывании, 
которая автоматически отключает нагревательный элемент, если обогреватель
не находится в вертикальном положении. Поэтому перед использованием 
устанавливайте обогреватель на ровной поверхности.

Прежде чем приступить к чистке прибора, дождитесь его охлаждения и отсоедините 
штепсель от розетки питания
Устройство требует только внешней регулярной очистки.
Очищайте решетки от пыли.
Протрите прибор увлажненной мягкой тканью или произведите чистку с применением 
щетки.
Внимание: помывка прибора водой или погружение его в воду  не допускается.
Внимание: ни в коем случае не используйте для чистки прибора растворы, 
химические растворители, бензин, бензол и т. п.
Не убирайте обогреватель на хранение, пока он не остынет. Когда обогреватель
не используется, храните его в сухом прохладном месте.
При ожидаемом длительном перерыве в использовании прибора рекомендуется 
протереть его поверхность и поместить прибор в упаковочную коробку, которую 
следует держать в сухом проветриваемом помещении. Размещение для хранения
в условиях повышенной влажности или какого либо  механического воздействия
на прибор не допускается.
Прежде чем возобновить эксплуатацию электроприбора, рекомендуется проверить его 
техническое состояние и убедиться в отсутствии блокирования воздуховыпускного 
устройства посторонними предметами.

 

СРОК СЛУЖБЫ ПРИБОРА: 2 ГОДА
Сделано в Китае 
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